

津山商業高等学校へ テント3張りとミストファン2基を寄贈いたしました

2022年5月津山商業高等学校へ教育支援としてテント3張りとミストファン2基を寄贈いたしました。

以前にも 2021年8月に津山工業高等専門学校へ研究志向人材育成のために寄附、2021年11月に津山工業高等学校へテント5張りを寄贈いたしました。

今後も地域の教育機関への支援を継続してまいります。

テント3張り寄贈

津山商高へ
オーエヌ工業
ミストファンも



砂田校長（右）にテントとミストファンの目録を手渡す中村社長

ステンレス製配管メ
ーカー・オーエヌ工業
（津山市上田邑）は、
津山商高（山北）に学
校行事などで使うテン
ト3張りとミストファ
ン2基を贈った。
テントは幅約5.5m、
奥行き約3.5m、高
さ約3.5m。校名や校章
が入っている。ミスト
ファンは高さ約1.7
mで霧状の水が出る。
毎年2、3人の卒業生
が入社しており、教育

支援のため贈った。
贈呈式が5月30日に
同校であり、中村政弘
社長が砂田祐一校長に
目録を手渡した。中村
社長は「微力ながら生
徒のためにできれば」と
話し、砂田校長は「熱
中症対策など有効に活
用させていただきだ
いた」と礼を述べた。
昨年11月には津山工
高にもテント5張りを
贈っている。
（山根上貴）

2022年6月3日
山陽新聞朝刊 22ページ

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。

行事用のテント3張と ミストファン2基贈る

オーエヌ工業 津山商業高校に

ステンレス製品製造
のオーエヌ工業（上田
邑、中村政弘社長）は
30日、津山商業高校
（山北）に行事用テン
ト3張とミストファン
2基を贈った。
同校卒業生の社員が
多いことから、次世代
育成事業の一環として

体育祭などに活用して
もらおうと申し出、テ
ントは幅5.5m、奥行き
3.5m、高さ3.5m。
ミストファンは、送風
と同時に下部のタンク
から微粒子の霧が噴射
され、熱中症対策にも
有効という。
同校を訪れた中村社
長が「卒業生が毎年就
職しており、何か力に
なればと思った。ど
うぞ役立ててください」
と現物の前で砂田祐一
校長に目録を手渡した。
砂田校長は「熱中症
対策や学校行事など
有効に活用させていただきます」と礼を述べた。



行事用テントとミストファンを贈った中村社長（左）

2022年5月31日
津山朝日新聞 3面掲載